

## Babinsa Koramil 0829-07/Labang Dampingi Pelaksanaan BIAS Di SDN Baengas 1

Ahsanul Ahsan, SE - [BANGKALAN.PUBLIKMADURA.COM](http://BANGKALAN.PUBLIKMADURA.COM)

Nov 9, 2023 - 13:00



*Babinsa Koramil 0829-07/Labang saat bertugas mendampingi pelaksanaan BIAS Di SDN Baengas 1*

BANGKALAN, - Babinsa Koramil 0829 - 07/ Labang telah melaksanakan pendampingan yang kepada Puskesmas Sukolilo dalam pelaksanaan Bulan Imunisasi Anak Sekolah (BIAS) di SDN Baengas I, Desa Baengas, Kecamatan Labang, Kabupaten Bangkalan, Kamis (09/11/2023).

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya untuk memastikan bahwa anak-anak sekolah di wilayah ini mendapatkan perlindungan yang optimal terhadap penyakit-penyakit yang dapat dicegah melalui vaksinasi. Bulan Imunisasi Anak Sekolah merupakan program yang telah lama diterapkan di Indonesia untuk memastikan anak-anak mendapatkan vaksinasi yang tepat sesuai dengan usia dan kebutuhan mereka.



Bertindak sebagai pendamping, Babinsa Koramil 0829 - 07/ Labang memberikan dukungan kepada Puskesmas Sukolilo dalam pelaksanaan BIAS. Mereka juga membantu mengkoordinasikan proses vaksinasi untuk memastikan segala sesuatunya berjalan lancar.

Mayor Chb Hasbullah, Danramil 0829-07/Labang, merasa sangat bangga dengan kerjasama yang baik antara TNI dan Puskesmas Sukolilo dalam pelaksanaan Bulan Imunisasi Anak Sekolah di SDN Baengas I. Beliau menyatakan, "Kegiatan BIAS ini adalah contoh nyata kolaborasi yang sukses antara TNI dan pihak kesehatan dalam menjaga kesehatan anak-anak di wilayah kita. Kami bersama-sama berkomitmen untuk memberikan perlindungan terbaik kepada generasi muda."

Mayor Chb Hasbullah juga menekankan pentingnya peran TNI dalam mendukung kebijakan pemerintah terkait kesehatan anak-anak. "Kami siap untuk terus mendukung program-program kesehatan seperti BIAS ini, serta berbagai upaya lainnya yang dapat meningkatkan kualitas hidup anak-anak kita," tambahnya.

Danramil juga mengapresiasi para prajurit Babinsa yang telah dengan tulus dan ikhlas melaksanakan tugas pendampingan dengan penuh dedikasi. "Para BABINSA telah bekerja keras untuk memastikan bahwa semua proses vaksinasi berjalan lancar dan aman. Mereka adalah pahlawan tanpa tanda jasa yang pantas diacungi jempol," ungkapnya.

Mayor Chb Hasbullah berharap bahwa kegiatan seperti ini akan terus berlanjut dan semakin memperkuat hubungan antara TNI dan masyarakat, serta memberikan manfaat yang besar bagi kesehatan anak-anak di wilayah Labang.

Bulan Imunisasi Anak Sekolah adalah bukti konkret komitmen TNI dan pemerintah dalam mendukung kesehatan dan kesejahteraan anak-anak

Indonesia. Kegiatan ini juga mengingatkan kita semua tentang pentingnya upaya bersama dalam menjaga generasi muda dari penyakit yang dapat dicegah melalui vaksinasi.

(Pendim\_0829)